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O Sindicato Nacional dos Aeronautas esteve reunido na terça-feira (24) com representantes
da Infraero para tratar de dificuldades enfrentadas pelos aeronautas quando operando no
aeroporto Santos Dumont, especialmente sobre o acesso prioritário dos tripulantes nos
canais de embarque, sobre estacionamento e sobre desemborrachamento da pista principal.

Bloqueio de tripulantes nos canais de embarque:

Na questão do acesso de tripulantes, ficou estabelecido que a autoridade aeroportuária irá
respeitar a resolução da Anac que determina a prioridade de embarque aos tripulantes em
todos os canais de acesso ao embarque, de forma irrestrita.

Estacionamento:

O SNA relatou a falta de vagas para locação e de valores absurdamente elevados para
utilização mensal. Ficou acordado que a Infraero vai estudar a proposta do SNA de aumento
do número de vagas e a diminuição dos valores cobrados com a mudança do método de
cobrança mensal para o de dias de utilização.

Desemborrachamento da pista:

Devido a algumas denúncias de derrapagens, o SNA indagou a Infraero sobre a limpezas e o
limite de coeficiente de atrito ou grid. A Infraero afirma que não há qualquer irregularidade
na questão apresentada. Contudo o SNA irá acompanhar de perto a questão.

O sindicato agradece a todos os aeronautas que fizeram as denúncias e solicita que a
categoria participe cada vez mais na busca de melhores condições de trabalho.


